



Nueva comisión y comités institucionales reforzarán estrategia de seguridad en el campus

22 JUN 2017 Gestión UCR



Como parte de las acciones que se han tomado para reforzar la seguridad en la UCR, se pusieron torres de iluminación móviles y se realizaron caminatas nocturnas con representantes de la FEUCR para establecer sitios de vulnerabilidad Anel Kenjekeeva

Para seguir reforzando la estrategia de seguridad de la Universidad de Costa Rica, se creó una comisión que tiene como objetivo principal realizar un diagnóstico acerca de la seguridad institucional y emitir recomendaciones en todas las vías.

La comisión institucional, que se reune desde el lunes 19 de junio, está compuesta por Carlos Araya, vicerrector de Administración; Jeffrey Dimarco, director de la Oficina de Servicios Generales; Jesús Brenes, jefe de la Sección de Seguridad y Tránsito; Silvia Meza, representante del Centro en Estudios de la Mujer (CIEM); Gregory Garro, presidente de la Federación de Estudiantes (FEUCR); Valeria Rodríguez, representante de la FEUCR; y Marcela Moreno, profesora de Derecho especialista en temas de cultura de paz y resolución alterna de conflictos.

“Elaboraremos ese diagnóstico a partir de la información que tenemos, con el propósito de que desde esta comisión podamos lograr percibir el sentir de la comunidad universitaria y que podamos ir tomando acciones inmediatas, en el corto y mediano plazo. Acciones de todo tipo relacionadas con aspectos que se considere deben mejorarse en materia de seguridad”, explicó el Dr. Carlos Araya.

[LEA TAMBIÉN: Inversión de ¢290 millones y 14 nuevas plazas refuerzan seguridad en la UCR](#)

Además, se requiere involucrar a la comunidad universitaria en el tema de la seguridad institucional, por lo que se crearán otros comités que estarán en constante comunicación con la sección de Seguridad y Tránsito de la OSG.

Estos comités estarán integrados por personal docente, administrativo y estudiantes, que recibirán capacitación en el tema y su función será colaborar al velar por los elementos de seguridad, estar atentos de lo que pasa para mejorar lo que se requiera y actuar de manera inmediata.

En primera instancia se tomará como base los comités de gestión de riesgo y atención de desastres que ya están constituidos en prácticamente toda la Universidad, a quienes se les dará instrucción en seguridad, primeros auxilios y violencia de género. Con la posibilidad que las personas interesadas puedan unirse para prestar su ayuda.

“Evidentemente el objetivo de todos, es que podamos tener una ciudad universitaria muy segura. Ya en otro momento hemos dicho que vivimos en un contexto donde la violencia poco a poco ha ido ganado terreno y es difícil poder aislarnos de ella, es difícil que la comunidad universitaria sea una burbuja impenetrable”. Carlos Araya

[ADEMÁS: Nuevas medidas otorgarán más seguridad en el campus Rodrigo Facio](#)

No obstante, tenemos que tomar las acciones para minimizar el impacto que pueda generar esa violencia externa dentro de la comunidad universitaria y en eso estamos todos conscientes de esa necesidad y todos deseamos que así pueda ser”, subrayó Araya.

La comisión institucional ya inició reuniones para elaborar el diagnóstico y antes de que acabe esta semana se enviará una circular para que los comités institucionales incorporen el tema de seguridad dentro de sus funciones.



[Andrea Marín Castro](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

andrea.marincastro@ucr.ac.cr

Etiquetas: [seguridad](#), [oficina servicios generales](#), [carlos araya leandro](#), [comision](#), [comites institucionales de seguridad](#).